

Chronomètre

Un chronomètre est souvent utilisé (mesure manuelle du pouls, de la respiration, administration de médicaments, etc.) Le chronomètre intégré à la plateforme est divisé en segments de 15 secondes et l'utilisateur peut choisir de faire sonner un intervalle sonore ou une indication vocale après chaque segment. Il est ainsi possible de travailler en mode «mains libres».

Lampe de poche

La lampe de poche intégrée au smartphone peut être activée directement depuis l'application et dispose d'une fonction d'extinction automatique afin d'économiser la batterie. Elle est utilisée quotidiennement pour examiner les pupilles ou les inflammations de la gorge. Les veilleurs l'emploient également pour éviter de réveiller les résidents la nuit en allumant la lumière de leur chambre.

Photos / Caméra spécialisée

La fonction photo sur le smartphone peut être utilisée dans différents domaines. Les photos sont envoyées directement à une adresse e-mail prédéfinie avec un commentaire. Une fois envoyée, la photo est automatiquement supprimée afin de ne pas créer de problèmes d'espace de stockage et de respecter les directives de protection des données.

Photos techniques

Les problèmes d'entretien peuvent être signalés au service technique par tous les utilisateurs de smartphones au moyen de photos. La qualité de l'entretien du bâtiment et des installations est ainsi garantie à tout moment.

Photos d'animation

Une photo d'animation peut être prise pour les proches ou à des fins de marketing interne du foyer. Tous les collaborateurs ont toujours l'appareil photo de leur smartphone à portée de main et peuvent ainsi immortaliser les bons moments.

Photos de soins

Si la documentation des soins n'est pas déjà mobile, cet outil peut faire gagner beaucoup de temps. Il suffit de prendre une photo avec son smartphone et celle-ci est directement envoyée au bon destinataire.

